
免疫抑制療法が進み、現在の移植の成績は極め
て良好で安全です。移植１年後に提供された腎臓が
機能している可能性は99％です。今では血液型の
ＡＢＯのバリアもなくなりました。
私が責任者となり2010年、腎不
全を知ってもらうための冊子を作
りました。私がもし腎臓内科医とし
て何か少しでも貢献したとすれば、
この冊子を100万部作って患者さ
んに届けたことだと思います。

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴本日の配付資料／外部卓話資料。
⑵今月の予定／１月31日㈬ 通常例会、第７回理事
会。※ＩＭ実行委員会 １月24日㈬ 11：00～、13：
30～。１月31日㈬11：00～。２月７日㈬ 13：30～｡
⑶西名古屋分区ＩＭは２月14日㈬開催。会場 ＡＮ
Ａクラウンプラザホテルグランコート名古屋。集
合時間13：30（担当により異なる場合あり）。当ク
ラブがホスト。全員登録、全員出席義務者（ＩＭ欠
席の場合メークアップが必要）。出欠は本日までに
専用サイトかメールにて事務局まで。※２月14
日㈬の例会は同日のＩＭに振り替え。※２月７日
㈬の例会ではＩＭの説明会を実施予定。
⑷名古屋中央ＲＡＣ例会／２月７日㈬ 19：30～20：
30、今池ガスビル７階 エメラルドルーム。参加
希望の方は事務局まで。※ＲＡＣ例会への参加は
メークアップ対象となります。

□黙祷（大輪 稔さんのご冥福を祈って）

両角國男会長

大輪 稔さんのお通夜、ご葬儀
に沢山の会員の方がご参加下さ
り、誠にありがとうございます。
１月21日㈰は、名古屋駅太閤

通口まちづくり協議会と清掃活動を行いました。
また、今日は雪の中、多くのゲスト・ビジターの
皆様にお越し頂き、ありがとうございます。
今日は私の専門の１つである腎移植の話です。
腎不全の治療には透析療法と移植があります。移
植には亡くなった方からの献腎移植と、家族からの
生体腎移植があります。生体腎移植は誰もができる
訳ではありません。10年程前、私が委員長として厳
密な生体腎移植のドナーガイドラインを作りました｡
日本の腎不全の患者さんで、血液透析を受けてい
る方は35万名。移植を希望して待機している方は
１万4000名です。日本では年間2000件程の腎移
植が行われていますが、90％が生体腎移植で、亡く
なった方からの移植は10分の１以下です。日本の
献腎移植の課題は提供者の少なさです。成人では
登録してから移植を受けるのは平均17年後です｡
一方、世界の主流は献腎移植です。移植件数は日

本は人口100万人当たり５、６名ですが、一番多い
スペインは100名、韓国は日本の７、８倍です。

□ 司会 小川洋子会場運営委員
□ ロータリーソング 寺島洋治ソングリーダー委員
「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」

□ ゲスト・ビジター紹介 宮下一成親睦活動・家族委員
ゲスト 米山奨学生 ジェシーさん
在名古屋ウズベキスタン共和国名誉領事館

名誉領事 伊藤博之様

ビジター 名古屋名南ＲＣ 大橋さなえさん
海老名欅ＲＣ 辻 啓明さん

□出席報告 林 裕二出席・ニコボックス委員長
会員数81名(免除者10名)
義務者出席61名 免除者出席３名 総数64名
出席率86.49％ 1月10日修正出席率90.67％
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外部卓話例会
ウズベキスタンについて知っていますか？

◇第1483回 １月31日㈬ 通常例会（カレー）
【例会後】第７回理事会

◇第1484回 ２月７日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友」紹介

第1482回例会
（和 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

１月は職業奉仕月間です



誉領事になれと政府から要請があり就任しました。
ウズベキスタンは中央アジアの真ん中に位置し
ます。シルクロードの要衝でもありました。周りは
ほぼ砂漠や草原ですが、ウズベキスタンは大きな川
が流れ込んでおり、緑や水に大変恵まれた地域です｡
国土は日本の約１.２倍。人口は3600万人。30歳
以下が60％以上を占め、平均年齢は27歳程と非常
に若い国です。そして若い方たちは大変優秀です｡
首都のタシケントを中心に大学が揃っており、周り
の国々から若者が集まってきています。
資源は、色々な鉱物が採れます。特に多いのは天
然ガス、石油です。金の採掘は世界６位で、銀や銅、
ウランも豊富です。中央アジアでも非常に成長して
いる国であり、ＧＤＰは一昨年５.７％伸びました。
1991年に独立しましたが、2016年に２代目の
ミルジヨエフ大統領が就任してから改革が一気に
加速しました。経済面では、税金の種類は13から９
に減り、消費税は従来の20％から12％に下がりま
した。貿易品目の60％に輸入関税をなくしました｡
大統領は2026年までに新ウズベキスタン発展戦
略を打ち出すと言われております。特にグリーンエ
ネルギーの発展を国として宣言しております。
産業については特に製造業、農業、製薬、観光等、
22の自由経済特区ができております。自由経済特
区では税の免除や国の補助があり、日本のホテル
の進出が今増えてきていると聞いております。
ウズベキスタンで日本は尊敬されており、友好的
です。ソ連に抑留された日本人捕虜が作った国立オ
ペラハウス「ナボイ劇場」が大地震でも無傷で残っ
たことで、日本の素晴らしさが評価されています。
観光でも事業でも、是非一度ウズベキスタンを訪
れてみて下さい。本日はありがとうございました。
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□クラブバナー交換
海老名欅ＲＣの辻 啓
明会長と当クラブの両
角國男会長がクラブバ
ナーを交換して友好を
深めました。

□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
去年12月17日、モンゴルの文化、
特に食文化を紹介する「モンゴル
の夕べ」を行いました。ロータリー
からも応援とご参加を頂きました｡
当日は大須ＲＣのホランさんと
私の大学の友達サラさんと私の３

人で、モンゴルのホーショールという揚げ物料理と
モンゴルのポテトサラダを用意しました。モンゴル
の民族ダンスや
モンゴルの紹介
もしました。皆
さんと交流でき
て、とても楽し
い１日でした。

◇卓話講師の紹介 近藤元帥会員
伊藤様は昨年、ウズベキスタンに進出する日本企
業をサポートする Japan Uz Trade House 取締
役会長に就任。同年、在名古屋ウズベキスタン名誉
領事館名誉領事に就任されました。伊藤様をご紹介
頂いた名南ＲＣの大橋さんからまずお話し頂きます｡

◇ウズベキスタンとの交流について
名古屋名南ＲＣ 大橋さなえさん
私はウズベキスタンの米山奨学

生から勧められ、６年程前に他の
ロータリアンと一緒に初めて訪問
しました。行ってみたら青を基調
としたモスクなどが非常にきれい

で、大好きな国になりました。今日は伊藤名誉領事
がロータリアンの方に色々お話をされたいという
ことで一緒に参りました。宜しくお願いします。

「ウズベキスタン共和国の魅力」

在名古屋ウズベキスタン共和国名誉領事館
名誉領事 伊藤博之様

最初に私が名誉領事になったきっ
かけからお話しします。私はお菓

子などの輸入や国内販売を行う商社を営んでおり
ました。2017年頃、突然お付合い先からウズベキ
スタンのドライフルーツを全国に広めてくれない
かと言われました。私はまずウズベキスタンに行き
ました。そこで食べたドライフルーツは今までで最
高の味でした。そしてそれらを輸入することになり
ました。その後、大統領が来日された時に私がホテ
ルの準備や日程の調整等をお手伝いしたことから
関係が深まり、昨年９月に名誉領事館を作るから名

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス委員長
○本日ウズベキスタンの卓話を致します。宜しくお願い致し
ます。 (名古屋名南ＲＣ 大橋さなえさん)

○本日は初めてお伺いさせて頂きます。海老名欅ＲＣ本年度
会長をさせて頂いている辻です。どうぞ宜しくお願い致し
ます。 (海老名欅ＲＣ 辻 啓明さん)

○ご逝去されました大輪 稔さんのご冥福を心よりお祈りします。
名古屋名南ＲＣ 大橋さなえ様、外部卓話をして頂きます在名
古屋ウズベキスタン名誉領事館 名誉領事の伊藤博之様、「ウ
ズベキスタンとの交流」について宜しくお願い致します。ジェ
シーさん、ようこそ。近況報告、楽しみです。(両角國男さん)

○①この冬一番の寒波が到来し、今日の午後は積雪となるようです。皆
様、足元にお気を付け下さい。②伊藤博之様、本日はようこそお越し
下さいました。本日の卓話を楽しみにしております。 (森 美穂さん)

○①大輪稔さんのご冥福をお祈り致します。②青少年交換派遣候補生
田村優芽君の派遣先がフィンランドに決まりました。(髙田統夫さん)

○ウズベキスタン名誉領事 伊藤博之様の卓話を楽しみにし
ています。 (小室健次郎さん)

○①在名古屋ウズベキスタン名誉領事 伊藤博之様、海老名
欅ＲＣ辻 啓明さん、ようこそお越し下さいました。②ジェ
シーさん、今年も宜しく！ (神野重行さん)

○１月16日、白内障の手術(左目)が終わりました。術後に大
変見やすくなりました。右目は１月30日手術の予定です。
31日の例会は欠席させて頂きます。 (寺西英宏さん)

○ゴルフ部会より。次回ゴルフ部会コンペは３月24日㈰、中
京ゴルフ石野コースで開催予定です。ご案内は26日に送
信致します。 (ゴルフ部会 宮下一成さん)
その他、本人誕生日の加藤友康さん、配偶者誕生日の石川仁
志さん、結婚記念日の遠藤貴裕さんよりご芳志を頂きました。

外部卓話


